

4. Bürgerehrung und Neujahrsempfang am 25. Februar 2007

im Gasthaus Wiebusch, Inh. G. Tessun in Hagen

Ortsbürgermeisterin Inge Bardenhagen konnte heute um 10:30 Uhr wieder zahlreiche Gäste von den aus Hagenern Vereinen und Institutionen und Wirtschaft eingeladenen Vertretern, die Ortsratmitglieder, sowie Vertreter der regionalen Presse begrüßen und diese schöne Aufgabe zum 4. Mal im festlichen Rahmen wahrnehmen.

Auf Grundlage der Ehrungsordnung der Ortschaft Hagen wurde



Herr Peter Peters für die Verdienste um seine ehrenamtlichen Leistungen geehrt.

In seiner in plattdeutsch gehaltenen Laudatio würdigte Dr. Jochen Bergann die Verdienste von Herrn Peter Peters.

Peter Peters seit 1955 ehrenamtlich für die Feuerwehr, zunächst in Assel, seit 1958 in der Hagener Wehr als Maschinist und Gerätewart tätig. Dieses Ehrenamt bekleidete Peter Peters bis zum Erreichen der Dienstaltersgrenze, wo er dann in die Altersabteilung der Ortsfeuerwehr Hagen übertrat.

Viele Jahre ist er im Winter früh aufgestanden und die Straßen mit seinem Trecker vom Schnee freigeschoben, damit die Hagener denn alle rechtzeitig zur Arbeit kamen.

Als Gründungsmitglied des Hagener Schützenvereins (1966), aber auch als langjähriges Mitglied des Ortsrates, 25 Jahre hat Peter Peters dieses Ehrenamt ausgeübt und lange Jahre als Fraktionsvorsitzender der CDU die Ortspolitik vorangetrieben, habe er einen unschätzbaren wichtigen Beitrag zur Entstehung, Weiterentwicklung und Förderung der dörflichen Gemeinschaft geleistet.

Der 72-jährige gelernte Landwirt, dessen Hobbys heute das Reisen, sein Auto und landwirtschaftliche Geräte sind, freute sich sehr über die ihm zuteil gewordene Ehrung. Peter Peters dankte der Bürgermeisterin, Ortsrat, Findungskommission „und allen, die mich vorgeschlagen haben“, vor allem jedoch seiner Ehefrau Anita, die seit fast 50 Jahren an seiner Seite steht, „mein ständiges Fortsein ertragen und mich immer unterstützt hat“.

Inge Bardenhagen spricht Herrn Peters Dank und Gratulation im Namen des Ortsrates der Ortschaft Hagen aus und wünscht Gesundheit und Wohlergehen für die Zukunft und überreicht Peter Peters die Urkunde des Ortsrates